

Augmentation des valeurs d'émission des antennes-relais - ACTION !

Bonjour,

Vous vous rappelez probablement que le Conseil des États avait de justesse refusé d'augmenter les valeurs limites d'émissions des antennes-relais, le 12 décembre 2016, grâce à nos nombreuses interventions. Encore BRAVO!

Toutefois le lobby de la téléphonie revient par un autre biais. Ils sont entêtés car c'est un marché immense de dizaines de milliards au niveau national, plus de 17 000 milliards à l'échelle planétaire! Ainsi, le sujet est de retour par le biais de deux commissions créées pour essayer à nouveau d'augmenter les valeurs limites et faciliter les permis de construire, sans quoi, la 5G aura du mal à percer, nécessitant une multiplication des sites d'antennes et une puissance supérieure pour inonder l'intérieur des locaux. Il est donc primordial que nous agissions à nouveau auprès des membres de ces commissions, afin de les informer de la réalité quant à la toxicité des radiofréquences.

Nous devons absolument prendre le temps d'écrire aux membres de ces commissions,
CONTRE L'AUGMENTATION DES VALEURS LIMITES D'ÉMISSION DES ANTENNES-RELAIS.

Les commissionnaires sont listés sous forme de pdf aux adresses suivantes ainsi qu'au pied de ce courriel, pour vous simplifier la tâche:

Membres de la Commission des transports et des télécommunications du Conseil national (CTT-CN) qui se réunissent le 12 février:

https://www.parlament.ch/Poly/Adressen_RM/kommitglieder_nr_kv.pdf

Membres de la Commission des transports et des télécommunications du Conseil des Etats (CTT-CE) qui se réunissent le 29 janvier:

https://www.parlament.ch/Poly/Adressen_RM/kommitglieder_sr_kv.pdf

Il nous faut leur ÉCRIRE IMPÉRATIVEMENT JUSQU'AU 25 DE CE MOIS, en masse, de manière individuelle et la plus succincte possible, en évoquant d'une part sa situation personnelle ou celle de proches, mais aussi en citant les études épidémiologiques ou scientifiques que vous connaissez et/ou autres décisions gouvernementales ou légales dont par exemple les suivantes:

** National Toxicology Program (NTP, juin 2016) qui en voulant démontrer l'innocuité des radiofréquences de la téléphonie mobile à prouvé le contraire, à savoir l'apparition de tumeurs cérébrales et coronaire chez les rats:

<https://www.biorxiv.org/content/early/2016/06/23/055699>

** NASA CR 166661 Electromagnetic field interactions with the human body: Observed effects and theories (1981) qui décrit entre autre les symptômes de l'électro-hypersensibilité:

<https://ntrs.nasa.gov/search.jsp?R=19810017132&hterms=cr+166661&q=N%3D0%26Ntk%3DAI%26Ntt%3Dcr%2520166661%26Ntx%3Dmode%2520matchallpartial>

** Étude de Martin L. Pall (2015) qui démontre par le moyen de 26 études que les rayonnement micro-ondes à faible puissance peuvent induire au moins 13 maladies neuropsychiatriques dont la dépression chez les humains:

Microwave frequency electromagnetic fields (EMFs) produce widespread neuropsychiatric effects including depression

<http://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S0891061815000599?np=y>

** Conseil de l'Europe - Résolution 1815 (2011) demandant une réduction des valeurs à 0.6 V/m: The potential dangers of electromagnetic fields and their effect on the environment

<http://assembly.coe.int/nw/xml/XRef/Xref-DocDetails-EN.asp?fileid=17994&lang=EN&search=MTgxNXxjb3JwdXNfbmFtZV9lbjoiT2ZmaWNpYWwgZG>

[9jdW1lbnRzIg==](#)

** Il y a pléthore d'études (dizaines de milliers) sur le sujet. Vous pouvez en piquer une ou plusieurs vous-même ici:

Peer-reviewed scientific studies on EMF related subjects

<http://www.powerwatch.org.uk/science/studies.asp>

Aussi, pas plus tard que hier, nous avons entendu un proche d'un employé de l'OFCOM témoignant qu'ils reçoivent de nombreux courriers de protestation de citoyens souffrant du fléau de l'électro-smog. Il devient difficile pour les politiques d'ignorer l'impacte sanitaire de cette pollution.

C'est la santé publique qui est en cause et nous sommes les mieux placés pour le savoir... Alors, s'il vous plait, mobilisons-nous une fois de plus pour que cesse cette hérésie!

Merci d'avance pour votre temps et votre effort.

De tout cœur,

Sosthène

www.GigaSmog.ch

Contributeur au remarquable reportage Temps présent

"Être connecté peut nuire gravement à la santé"

<https://www.youtube.com/watch?v=PnnUbWRGJz8>

Sent from a hard-wired health respectful computer

Membres de la Commission des transports et des télécommunications du Conseil des Etats (CTT-CE) (Réunion 29.01.18)

stefan.senn@parl.admin.ch

iris.hollinger@parl.admin.ch

Angela.DiMuro_Ermanni@parl.admin.ch

noemi.froehlich@parl.admin.ch

kvf.ctt@parl.admin.ch

isidor.baumann@parl.ch

isidor.baumann@bluewin.ch

raphael.comte@parl.ch

josef.dittli@parl.ch

josef.dittli@swissonline.ch

stefan.engler@parl.ch

englerstefan@bluewin.ch

olivier.francais@parl.ch

konrad.graber@parl.ch

brigitte.haeberli@parl.ch

claude.heche@bluewin.ch

claude.janiak@parl.ch

janiak@bluewin.ch

rechsteiner@anwaelte44.ch

geraldine.savary@parl.ch

geraldine.savary@me.com

hans.wicki@parl.ch

Membres de la Commission des transports et des télécommunications du Conseil national (CTT-CN) (Réunion 12.02.18)

stefan.senn@parl.admin.ch

iris.hollinger@parl.admin.ch

noemi.froehlich@parl.admin.ch

DiPietroMartinelli.Patrizia@parl.admin.ch

kvf.ctt@parl.admin.ch

evi.allemann@parl.ch

Viola Amherd via site internet:

<http://www.viola-amherd.ch/kontakt/kontakt.php>

thomas.ammann@parl.ch

adrian.amstutz@parl.ch

frederic.borloz@parl.ch

manfred.buehler@parl.ch

thierry.burkart@parl.ch

martin.candinas@parl.ch

kurt.fluri@solothurn.ch

aamstutz@bluewin.ch

.bz@bluewin.ch

manfred.buehler@bluewin.ch

ulrich.giezendanner@parl.ch

edith.graf-litscher@parl.ch

juerg.grossen@parl.ch

jurg.grossen@grunliberale.ch

juerg.grossen@grunliberale.ch

bernhard.guhl@parl.ch

thomas.hardegger@parl.ch

hugues.hiltbold@parl.ch

thomas.hurter@parl.ch

jacques-andre.maire@parl.ch

nadja.pieren@parl.ch

lorenzo.quadri@parl.ch

fabio.regazzi@parl.ch

gregor.rutz@parl.ch

Regula Rytz via site internet:

<http://www.regularytz.ch/de/>

[kontakt](#)

walter.wobmann@parl.ch

info@walter-wobmann.ch